

# BERITA TERBARU

## Kapolres Cirebon Kota Kunjungi Yayasan Akbar Bintang Rahmatullah Milik Bripka Rahmat

Agus Subekti - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 13, 2022 - 19:29



KOTA CIREBON - Melihat keuletan yang dilakukan oleh salah satu anggotanya, akhirnya Kapolres Cirebon Kota (Ciko), AKBP M. Fahri Siregar, bersama dengan para pejabat utama (PJU) Polres Ciko mengunjungi Yayasan Akbar Bintang Rahmatullah milik Bripka Rahmat, Senin (13/6/2020).

Sekadar informasi, Bripka Rahmat adalah seorang Bhabinkamtibmas di wilayah Desa Suci, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon yang berada di bawah naungan Polsek Mundu Polres Cirebon Kota. Sedangkan, untuk yayasan beroperasi di Kecamatan Dukupuntang.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Ciko sempat melakukan beberapa peninjauan ke lokasi yang dimiliki oleh sosok Bripka Rahmat ini. Diantaranya adalah Klinik Pratama Rahmat, Yayasan Bintang Akbar Rahmatullah, Pusat Kegiatan Belajar Mengajar (PKBM) Bintang Rahmatullah, dan SDIT Bintang Rahmatullah.

"Saya melihat ini sesuatu yang baik dan berguna bagi warga sekitar. Inovasi dan insiprasi ini harus bisa ditiru oleh seluruh masyarakat khususnya jajaran kepolisian di Polres Cirebon Kota. Apalagi ia bisa membantu masyarakat yang kurang mampu dengan pengobatan gratis," ujar Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar.

Lanjut Fahri, "saya memberikan apresiasi dan semangat kepada Bripka Rahmat untuk bisa terus memberikan yang terbaik kepada warga sekitar. Mulai dari pelayanan kesehatan secara gratis, pendidikan kepada masyarakat dengan penyetaraan paket, dan berbagai inovasi lainnya," jelas Alumni Akpol 2002 Ciko ini.

Masih kata Fahri, "Kami di jajaran Polres Ciko akan terus mendukung inovasi-inovasi hingga kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Rahmat. Luar biasa dan patut diapresiasi. Semoga bisa dipertahankan demi kesejahteraan masyarakat," tegas Kapolres Ciko melalui Kasi humas Polres Ciko Iptu Ngatidja, SH.MH.

Pada kesempatan itu juga, secara simbolis Kapolres Cirebon Kota memberikan satu unit laptop kepada Bripka Rahmat Bhabinkamtibmas Desa Suci Polsek Mundu guna menunjang operasional kegiatan yang dilakukannya, tambah Kasi humas Ciko.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut diantaranya Kabag SDM Kompol Ribut Setiabudi SH, Kapolsek Mundu AKP Suwito SH, Kasatbinmas AKP Aceh Anda, kuwu, babinsa, bhabinkamtibmas terakit, serta perangkat desa dan masyarakat Desa Sindang Mekar, tutup Kasi Humas Polres Cirebon Kota Iptu Ngatidja SH MH. (Bekti)